

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herrn Schröder das Wort. Dieser verliest den anliegenden Antrag der SPD Rathausfraktion vom 24.03.2015 und begründet diesen. Der Ausschussvorsitzende erwidert und weist seinerseits auf Schwierigkeiten bei der Leistbarkeit dieser zusätzlichen jährlichen strukturellen Ausgaben hin. Herr Schaarschmidt und Herr Schröder äußern sich ebenfalls. Frau Heidebrecht – Rüge bittet um das Wort und berichtet über die derzeitige Arbeitssituation in den Kindertagesstätten.

Herr Hahn lässt über den Änderungsantrag der SPD – Rathausfraktion abstimmen:

Beschluss:

Der Änderungsantrag wird mit 3 Ja – Stimmen, 6 Nein – Stimmen und einer Enthaltung abgelehnt.

Der Ausschussvorsitzende lässt über die Vorlage in der ursprünglichen Fassung abstimmen:

Beschluss:

Der Vorlage wird in der vorliegenden Fassung mit 7 Ja – Stimmen, keiner Nein - Stimme und 3 Enthaltungen zugestimmt.